

EE. UU. discute sobre píldora

WASHINGTON. La Corte Suprema de Estados Unidos anunció el martes que analizará el caso de derecho o no de una empresa decidir el acceso de sus empleados a la píldora del día después, través de su seguro de salud.

Los nueve jueces anunciaron sin ningún otro comentario, qu oirían pronto los argumentos del gobierno estadounidense de Barack Obama, que se opone a la negativa de una cadena de tiendas para el hogar a pagar cobertura de salud de sus empleados por métodos anticonceptivos. **AFP**